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PUBLICACION DE LOS ACUERDOS DE LA JUNTA DE CENTRO REUNIDA 

EN SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 27 DE SEPTIEMBRE DE 2019 

 

Orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta anterior. 

 Se aprueba por asentimiento. 

 

2. Informe del Decano. 

• Se recuerda que deben enviarse las actas de coordinación. 

• Es necesario que se soliciten las guaguas y otros gastos para saber la evaluación 

del presupuesto. 

• Los departamentos enviaron los candidatos para formar la Comisión del Master 

en TIC. Estos serán: Israel Campos Méndez y Manuel Ramírez Sánchez 

(Historia); Antonio A. Ramón Ojeda y Luis Hernández Calvento (Geografía) y 

Pilar Abad Real y Flora Andrea de Araujo (Ingeniería).  

• Empieza a aplicarse el nuevo Reglamento respecto a los TFG. Sólo están 

obligados a tutorizar los profesores con su mayor carga docente en el centro. El 

Decano recuerda el criterio que se acordó en la última junta, donde el máximo se 

calcula dividiendo el número de alumnos matriculados en TFG entre el número 

de profesores. 

• El Decano solicita que no se acepten alumnos para tutorizar hasta que se asignen 

por el Vicedecanato y que se respete el máximo de 4 alumnos por profesor. 

Quedan excluidos los ATP y Ayudantes, que en todo caso la tutorización será 

voluntaria. 

• Cualquier salida de los estudiantes del centro debe quedar registrada por tema de 

seguridad. 

• Se han solicitado las horas de tutoría, teléfono, correo y lugar y dónde se 

realizarán porque debemos publicarlas. 

• Se están empezando a preparar las acciones de promoción del centro. El Decano 

recuerda la necesidad de que el profesorado se implique. Los resultados han sido 

buenos. 

 

3. Aprobación, si procede, de la modificación de los procedimientos del SGC 

(PAC01) 

Se presentan las modificaciones de los procedimientos del SGC así como los 

procedimientos que han sido aprobados en la Comisión de Calidad de fecha 

27/9/19. 

 

4. Aprobación, si procede, del la Planificación anual de la difusión (PCC08). 

Se aprueba por asentimiento. 

 

5. Elección de los tutores de curso de las diferentes titulaciones. 

Se eligen los siguientes tutores: Geografía: Maite Armengol (1º), Antonio 

Hernández Cordero (2º), Santiago Hernández (3º) y Pablo Máyer (4º). Historia: 

Daniel Castillo (1º), Israel Campos (2º), Francisco Quintana (3º) y Luisa Toledo 

(4º). 

Todos ellos pasarán a formar parte de la Comisión de Acción Tutorial. 
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6. Elección para cubrir las vacantes de los representantes en diferentes 

comisiones 

Se constituye la comisión de acción tutorial con los representantes elegidos en el 

punto anterior. 

• En la Comisión económica se propone para la baja de José Ángel Hernández, 

Mercedes Rodríguez Rodríguez, que es aceptada por unanimidad. 

• En la comisión de Reconocimiento Académico se propone Mercedes 

Rodríguez Rodríguez, que es aceptada por unanimidad 

• En la Comisión CPIRA se propone para subir la baja de José Ángel 

Hernández a María del Pino Rodríguez, que es aceptada por unanimidad. 

• También para cubrir la baja de José Ángel Hernández en la Comisión de la 

Editora de la Revista Vegueta, se propone Lidia Romero, que es aceptada 

por unanimidad. 

 

7. Asuntos de trámite. 

 

Como punto único se acuerda la adhesión al manifiesto por el clima. 

 

8. Ruegos y preguntas 

 

a) Se pregunta cómo se resolverán los tribunales y cómo se asignarán. El Decano 

responde que provisionalmente se aplicará el criterio de la asignación de tutores, 

los tribunales lo veremos cuando se apruebe el Reglamento que están 

preparando. 

b) En relación con las fuentes de agua propuestas para reducir los envases el 

Decano comenta que está previsto facilitar botellas metálicas y eliminar 

progresivamente el plástico. 

c) Se pregunta cómo se asignaron los representantes del nuevo máster en TIC, a lo 

que el Decano responde que fue a propuesta de los Directores de Departamento. 

d) Se advierte que los ATP pueden tener problemas para acudir a las reuniones, 

especialmente por las mañanas. 

e) Se pregunta si será posible desdoblar grupos en 2º curso de Historia, a lo que el 

Decano responde que se va a intentar que así sea si el número de estudiantes es 

importante. 
 


